

PlantaDoce.

Público

La Generalitat valenciana adjudica a Logista la gestión de material sanitario por 1,5 millones

Logista Pharma, filial de Logista, gestionará el centro de distribución ubicado en Feria de Valencia para hacer frente a la pandemia.

A. Escobar
29 mar 2021 - 04:58



La Generalitat valenciana adapta sus instalaciones de Feria de Valencia para continuar haciendo frente a la pandemia. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a Logista Pharma, filial de Logista, los servicios para que gestione la logística de material sanitario por 1,5 millones de euros (IVA incluido), según se desprende de un documento de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública.

Logista Pharma ha sido la empresa adjudicataria por parte de la Generalitat valenciana para la gestión del centro de distribución de material sanitario y de protección, de los equipos médicos y de diversos productos farmacéuticos para hacer frente al Covid-19

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-generalitat-valenciana-adjudica-a-logista-la-gestion-de-material-sanitario-por-15-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en toda la comunidad autónoma. El plazo de ejecución del contrato es de doce meses.

La compañía gestionará el centro de la capital del Turia, ubicado en uno de los pabellones de Feria de Valencia, de acuerdo con los requerimientos establecidos por la Generalitat valenciana. Los servicios que se contemplan, entre otros, son la recepción del material, equipos y medicamentos, su almacenamiento, captación de los pedidos de los hospitales y puntos de abastecimiento, preparación de los pedidos y su transporte y reparto en las provincias de Castellón, Alicante y Valencia.

Logista Pharma suma, con este centro, once instalaciones para el sector farmacéutico entre España y Portugal

De esta forma, Logista Pharma desembarca en la Comunidad Valenciana con este nuevo centro, que viene a sumarse a las otras once instalaciones de distribución farmacéutica ubicadas en Madrid, Cataluña, Castilla-La Mancha, Canarias y Portugal.

Actualmente, Logista Pharma está inmersa en la distribución de las vacunas contra el Covid-19 y la realización de las entregas con un grado de capilaridad (última milla) importante. Adicionalmente, para las vacunas, **la compañía ha puesto en marcha un sistema de trazabilidad a escala unitaria** y de forma unívoca para identificar en qué punto de vacunación se está administrando cada caja.

A este contrato no sólo se presentó Logista Pharma, sino que otros operadores también participaron del proceso de licitación. **Entre las compañías más destacadas se encuentran Eulen, Gestinmedica, Kanbanlog, Severiano Servicio Móvil o Tiba.**

La compañía de distribución sirve regularmente a más de 250.000 puntos de venta en España, Francia, Italia, Portugal y Polonia

Desde el Gobierno presidido por Ximo Puig justifican este contrato alegando que, como consecuencia de la situación actual epidemiológica, está contemplada la necesidad de contar con una reserva estratégica de equipos de protección individual para hacer frente a los contagios. La conselleria “no dispone de personal apropiado,

PlantaDoce.

con la categoría y formación para cubrir el servicio”, añaden desde el Ejecutivo regional.

Logista sirve regularmente a más de 250.000 puntos de venta en España, Francia, Italia, Portugal y Polonia. La compañía cuenta con un equipo de 5.900 empleados directos y 15.000 colaboradores. **El grupo gestiona más de 650 plataformas y puntos de servicio** y suma 50.000 millones de euros facturados en productos.